

Stockschützen-Post

Geschrieben von: Michael Tschernitz
Freitag, den 12. Januar 2007 um 11:42 Uhr -

Liebe Stockschützen !

Seit Freitag, 5. Jänner 07 frönen wir wieder unserem „Wintersport“, dem Eisstockschießen. Wir schießen ab sofort in Köstenberg, Gasthof Tischler (vlg. Stöffele) *) jeden Freitag ab 18:00 Uhr. Interessierte Stockschützen müssen sich bitte jeweils bis spätestens Dienstag für den nachfolgenden Freitag anmelden. Sollte jemand Interesse haben, nur beim Apres (ab ca. 20:00 Uhr) teilzunehmen, bitte trotzdem anmelden, das Essen muss bestellt werden. Eventuelle Terminänderungen werden jeweils rechtzeitig auf unserer Homepage bekanntgegeben.

Beim Schießen am letzten Freitag mussten wir (Daniel Mc, Marc und Much), leider, da Eric A. stark schwächelte auch um einen Mann dezimiert, hauchdünn eine Niederlage hinnehmen. Die Profis (Herbert, Arturo, Bernhard, Ernstl) gewannen mit 2:1. Natürlich wollen wir diese Woche die alte Ordnung wieder herstellen und gewohnt souverän den Sieg zu den Cricketern ziehen.

Marc und Dan bekamen nach dem Schießen sogar kostenlosen Nachhilfeunterricht von Bernhard in Löllingergraben-Kärntnerisch, wobei allerdings auch der geübte Kärntner seinen Ohren kaum glauben konnte.

Hier wieder die Einladung der Kärntner Schützen an unsere Wiener Freunde, bitte meldet uns einen Termin an welchem wir unseren, in den letzten Jahren scheinbar leider aus der Mode gekommenen, Vergleichskampf ausspielen können. Um auch sicher Schießen zu können, wäre wieder ein Termin bis spätestens Mitte März zu empfehlen. Heuer könnte ja schließlich auch auf den Neo-Wiener Schützen Franzl zurückgegriffen werden. Ich hoffe, recht bald von unseren Wiener Freunden zu hören: „Ab sofort wird Zurückgeschossen“;

Ich freue mich schon auf eine schöne Eisstocksaison.

Mit lieben Grüßen und Stock Heil

Stockschützen-Post

Geschrieben von: Michael Tschernitz
Freitag, den 12. Januar 2007 um 11:42 Uhr -

Euer Much

*) Wegbeschreibung zum Gasthof Tischler (vgl. Stöffele)

In Velden Richtung Köstenberg (Golfplatz) fahren. Ca. 1,5 km nach der Ortsdurchfahrt von Kerschdorf rechts abbiegen und den Hinweisschildern zum Gasthof folgen.

-